
Herr Wackerl stellt die Strategische Masterplanung bio innovation park Rheinland 

vor.  
 

Im Anschluss hieran wird seitens der CDU-Fraktion auf schwierige Spannungsfeld 

und die Flächenkonkurrenz zwischen dem Umweltschutz und der Bodenqualität im 

Rahmen der landwirtschaftlichen Nutzung mit Verweis auf eine mögliche 

Bauflächenausweisung am Autobahnkreuz Meckenheim hingewiesen. 

 
Die Verwaltung antwortet, dass insbesondere aufgrund der großen 

Flächenkonkurrenz ein gemeinsames Konzept für die zukünftige Flächennutzung von 

Nöten ist. Hinsichtlich der etwaigen Flächenentwicklung am Autobahnkreuz 

Meckenheim wird erläutert, dass man sich hier zunächst in Vorabstimmungen für 

das künftige Verfahren zur Neuaufstellung des Regionalplans befindet. Diskussionen 
und Anregungen hierzu sind erwünscht.  

 

Die SPD-Fraktion merkt hinsichtlich der Beschlussvorlage an, dass der Rat der Stadt 

Meckenheim die Verwaltung beauftragen sollte, die abschließende Dokumentation 

zur Masterplanung zu erstellen. Der Beschlussvorschlag wird dahingehend geändert. 


